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Ce soir, je veux prendre un court message sur la résurrection, et je voudrais parler 

de la question du « qui » concernant la résurrection. 

 

Nous savons que le principal « Qui » concernant la resurrection, est Dieu Lui-même, 

parce qu'Il le dit dans Jean 11:25 Jésus lui dit: Je suis la résurrection et la vie. Celui 

qui croit en moi vivra, quand même il serait mort; 

 

Or, ce n'était pas le fils de Dieu qui parlait, mais plutôt le Père, Dieu Lui-même qui 

demeurait dans Son fils. 

 

Messieurs, nous voudrions voir Jésus 11.12.1957 P:21 Maintenant, Jésus est né 

dans un seul but, c'était que Dieu se manifeste à travers ce corps. Dieu était en Christ 

réconciliant le monde avec Lui-même. Il était un corps qui a été rendu physique, que 

les hommes et les femmes pouvaient voir ce qu'Il pensait, et Ses expressions au 

peuple dans Sa gratitude. Et Son attitude envers toute l'humanité, Il l'a exprimée par 

Christ. Le Christ semblait être une double personne. Il parlait parfois et ils se 

grattaient la tête; et ils ne le comprenaient pas. Il disait une chose une fois, 

ressemblait, et quelque chose d'autre une autre fois. Ce que c'était, c'était Jésus qui 

parlait, puis Christ qui parlait. Jésus était l'homme. Christ était le Dieu qui était 

en Lui. « Ce n'est pas Moi qui fais les œuvres : Mon Père qui habite en Moi, c’est 

Lui qui fait les oeuvres.« Voyez - vous? 

 

Et nous voyons dans sa prédication, Allez au-delà du camp 19.07.1964S P:64. 

Frère Branham nous dit qui est celui qui déclarait être « la résurrection et la vie ». 

 

Remarquez qu'il dit : « Je suis. » et non « Je le serai ». « Je suis la Résurrection et 

la Vie », dit Dieu ; Remarquez, c'est Dieu qui l’a dit. Si cela sort des lèvres de 

l'homme Jésus, le fils de Dieu. Et puis il continue, ... 

 

« Celui qui croit en Moi, bien qu'il soit mort, vivra. Et quiconque vit et croit en Moi 

ne mourra jamais.Marthe, a – t - il dit: « Crois-tu cela?Elle dit : « Oui, Seigneur, je 

crois que tu es le Christ qui devait venir dans le monde. Peu importe combien les 

autres t'appellent, je l'ai vu. » Et au Calavaire, il a reçu l’inoculation. Et le matin 

de Pâques, la mort ne pouvait pas le retenir : « Je suis la Résurrection et la Vie.Ils 

lui ont injecté la mort, mais il s'est levé victorieux de la mort, de l'enfer et de la 

tombe. Il a pris l'injection Lui-même, et Il a envoyé des médecins pour écrire une 

ordonnance qui ont eu la révélation de Qui Il était: « Que disent les hommes que je 
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suis, moi, le Fils de l'homme?Pierre dit : « Tu es le Christ, le Fils du Dieu vivant.« 

Il a dit : « Tu es béni, Simon. Vous l'avez maintenant. Je vous donne les clés du 

Royaume. Tout ce que vous lierez sur la terre, je le lierai au ciel. Ce que vous 

délierez sur la terre, sera délié dans le ciel. » 

 

Par conséquent, dans ces Paroles que Dieu prononce, nous pouvons voir qu'il y en a 

en fait deux qui sont concernés ici « qui » quand nous regardons la résurrection. Le 

premier est Dieu Lui-même qui est la Résurrection et la Vie, et les autres « qui » 

sont ceux qui croient en Lui. 

 

Maintenant, croire en Lui n'est pas la même chose que croire sur Lui. Croire en Lui 

signifie que vous êtes en Lui en train de croire. Mais croire sur lui signifie, qu'Il n'est 

pas encore en vous. Et cela concerne la nouvelle naissance. Et pour être considéré 

comme un croyant, frère Branham dit que vous devez naître de nouveau et être 

rempli du Saint-Esprit. 

 

L'Unité 11.02.1962 24 Jésus a dit, se rendant à la tombe de Lazare : « Je suis la 

résurrection et la Vie. Celui qui croit en Moi, bien qu'il soit mort, vivra. Et 

quiconque vit et croit en Moi ne mourra jamais. Croyez en Moi, non pas sur Moi, 

mais en Moi .« Etre en Lui, croire! »Si vous demeurez en Moi et Mes Paroles en 

vous. » En Lui, croyant ! Mon Dieu! J'espère que le Saint-Esprit vous le permettra. 

Maintenant, vous êtes le petit troupeau, c'est pourquoi tout au long de la semaine, 

en priant et en demandant à Dieu, j'ai choisi ce texte, pour vous montrer où nous en 

sommes. Croire en lui. Vous ne pouvez pas croire en Lui jusqu'à ce que vous 

veniez en Lui, ou, qu’Il vienne en vous, alors vous croyez en Lui, alors vous avez 

la Vie Éternelle. Vous croyez en Lui, jusqu'à ce que vous receviez la Vie Éternelle, 

alors la Vie Éternelle est la Vie de Dieu en vous , alors vous croyez en Lui. » 

 

Nous regardons donc ceux qui sont en Lui, et nous nous souvenons qu'Il est « la 

résurrection et la Vie.Par conséquent, si vous êtes en Lui et que vous croyez, alors 

vous êtes déjà rendus vivants, et vous êtes déjà ressuscités avec Lui. 

 

Maintenant, notre predication de ce soir, contient deux parties, la première est 

d'identifier ceux qui sont déjà sortis dans la première moitié de la résurrection ou de 

la résurrection alpha, et ensuite la deuxième partie sera d'identifier ceux qui se 

manifesteront dans la seconde moitié de la première resurrection, qui est la 

résurrection Omega. 

 

L'apôtre Paul a parlé de cela dans Hébreux 11:35 Des femmes recouvrèrent leurs 

morts par la résurrection; d'autres furent livrés aux tourments, et n'acceptèrent 

point de délivrance, afin d'obtenir une meilleure résurrection; 
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Ainsi, l'apôtre Paul dit ici que, sur la base de leur croyance en la résurrection, ils ont 

mené leur vie conformément à cette croyance. Nous voyons donc que ceux qui sont 

venus dans la resurrection, étaient ceux qui vivaient pour la résurrection. 

 

De nouveau, nous entendons Jésus nous dire dans Jean 5:29 Ceux qui auront fait le 

bien ressusciteront pour la vie, mais ceux qui auront fait le mal ressusciteront pour 

le jugement. 

 

Jésus nous dit donc que la résurrection dans laquelle nous sortons, dépend de ce que 

nous aurions fait avec la foi que nous avions concernant la résurrection. Notre 

résurrection sera le reflet de la vie que nous aurions vécue. 

 

Frère Branham dit dans sa prédication, La manière d'un vrai prophète 19.11.1963 

P:62 « Joseph, quand il mourut, déclara: « Un jour, le Seigneur Dieu vous 

visitera. » C'est un prophète. Il a dit : « Le Seigneur Dieu vous visitera, et ne laissez 

pas mes os ici-bas, mais emmenez-les dans la terre promise.« Pourquoi ? Il savait 

que le prémice de la resurrection, sortirait de la terre promise. C'est exactement. 

Jésus, quand Il est mort et s'est levé le matin de Pâques, la Bible dit que beaucoup 

de saints qui dormaient dans la poussière, se sont levés et sont sortis des tombes, et 

sont apparus à beaucoup. C’était qui? Abraham, Isaac, Jacob, Joseph. Pourquoi? 

Ils étaient au bon endroit. 

 

Maintenant, dans cette citation particulière, il mentionne que parce qu'ils croyaient 

en la résurrection, ils se sont également préparés à être au bon endroit où la première 

résurrection aurait lieu, c'est-à-dire la Palestine. 

 

Et encore dans sa prédication, Israël à la mer Rouge 1 26.03.1953 46 frère Branham 

dit: « Jésus est venu, le promis. Ils Lui ont fait ce qu'ils avaient dit qu'ils Lui feraient, 

et, oh, ils L'ont tué. Il est mort. Son âme est descendue en enfer, a prêché aux âmes 

qui sont en prison, a pris les clés de la mort et de l'enfer loin du diable, est revenu 

le matin de Pâques. Et quand Il a traversé le paradis, Il a frappé à la porte. Alléluia. 

Je l'entends dire : « Les enfants. » Abraham dit : « Qui est-ce ? » Je suis ta semence, 

la postérité d'Abraham. » Daniel a dit : « Qui est-ce ? » Je suis la pierre qui a été 

taillée dans la montagne. » Ils sont là, les saints de l'Ancien Testament couchés là, 

attendant d'être vêtus au paradis. Il ouvrit la porte. Abraham a dit : « Est-ce qu'on 

sort ? » Il fait presque jour sur terre. Préparons-nous à partir. Abraham a dit : « 

Pouvons-nous faire un petit coup de sifflet ? J'aimerais regarder la ville." » Eh bien, 

oui, Je vais rendre visite à Mes disciples pendant quarante jours.Et le matin de 

Pâques, il se leva. Et Matthieu 27 dit que beaucoup des corps des saints qui 

dormaient dans la poussière de la terre, se sont levés et sont sortis de la ville, et sont 

apparus à beaucoup d'entre eux dans la ville. Je peux voir Sarah et Abraham 

descendre la rue en disant : « Oh, chérie, regarde là-bas. Ils ont un peu changé ces 

choses. Regardez autour de vous à quoi cela ressemble. Quelqu'un a dit : « Qui est 
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ce couple là-bas ? On dirait que ce sont des étrangers. » Ils disent : « Nous sommes 

reconnus. » [Frère Branham claque du doigt, Ed.] Disparus hors de leur vue, 

comme s'Il avait traversé le mur, vous savez, et ils ne Le savaient même pas ou ne 

Le voyaient même pas entrer. Je suis sorti. Ils avaient des corps glorifiés, et ils sont 

apparus sur terre (Alléluia). pour les prémices de la preuve de la puissance de Dieu 

et de la résurrection. Ils étaient là. Volé et dépouillé des principautés, et accepta de 

mourir et l'enfer l'étouffa, et Ils se levèrent le matin de Pâques, et entrèrent dans le 

Royaume avec Lui. Pas étonnant qu'ils aient dit : « Enterrez-moi en Palestine. » Ils 

savaient que la résurrection allait avoir lieu en Palestine. 

 

Maintenant, nous pourrions aller plus loin dans l'Ancien Testament, mais de manière 

pratique, à partir de la preuve biblique d'Hébreux 11 et Jean 5, nous voyons que 

ceux qui croyaient en la résurrection des justes, avaient vécu une vie en préparation 

de la résurrection, et donc la bonne sorte de vie, et ainsi ils sont sortis quand Jésus 

est sorti du tombeau et a été ressuscité Lui-même. Mais la question qui est dans 

l'esprit de chaque croyant aujourd'hui est de savoir quelle est la preuve que je serai 

dans la résurrection et que je participerai à ce glorieux ministère de resurrection, que 

nous attendons avec impatience de participer. Maintenant, je pense que cela devrait 

être la question à laquelle chacun d'entre nous devrait avoir hâte d'y répondre 

pendant cette predication de ce soir. Comment vais-je savoir que je serai là. Je pense 

que nous voulons tous le savoir, n'est-ce pas? 

Pour trouver notre réponse, nous devons nous tourner vers la Parole de Dieu. 

 

Romains 8:1 Il n'y a donc maintenant aucune condamnation pour ceux qui sont en 

Jésus Christ, qui ne marchent pas selon la chair, mais selon l'Esprit. 

 

 Il n'y a donc plus de condamnation, le mot grec est katakrima, et cela signifie qu'il 

n'y a pas de sentence adverse. Il n'y a pas de jugement. Et il n'y a pas de jugement 

quand? Maintenant... Mais à qui s'adresse-t-il ? à ceux qui sont en Jésus-Christ, qui 

ne marchent pas selon eux-mêmes, mais selon l'Esprit. 

 

En d'autres termes, vous ne pouvez pas être en Christ à moins d'être un avec Christ 

et qu'Il (Et Il est la Parole) est en vous. 

 

Donc, ce n'est pas quelqu'un qui prétend croire en Jésus, mais c'est quelqu'un qui est 

en Christ, et qui croit. Comme nous avons entendu frère Branham dire plus tôt dans 

ce sermon, 

 

L’Unité 11.02.1962 24 Jésus dit, se rendant à la tombe de Lazare : « Je suis la 

résurrection et la Vie. Celui qui croit en Moi, bien qu'il soit mort, vivra. Et 

quiconque vit et croit en Moi ne mourra jamais. Croyez en Moi, non pas sur Moi, 

mais en Moi .« Etre en Lui, croire! »Si vous demeurez en Moi et Mes Paroles en 

vous. » En Lui, croyant ! Mon Dieu! J'espère que le Saint-Esprit vous le permettra. 
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Maintenant, vous êtes le petit troupeau, c'est pourquoi tout au long de la semaine, 

en priant et en demandant à Dieu, j'ai choisi ce texte, pour vous montrer où nous en 

sommes. Croire en lui. Vous ne pouvez pas croire en Lui jusqu'à ce que vous 

veniez en Lui, ou, Il vient en vous, alors vous croyez en Lui, alors vous avez la Vie 

Éternelle. Vous croyez en Lui jusqu'à ce que vous receviez la Vie Éternelle, alors 

la Vie Éternelle est la Vie de Dieu en vous , alors vous croyez en Lui. » 

 

Jésus a prié dans Jean 17:21 afin que tous soient un, comme toi, Père, tu es en moi, 

et comme je suis en toi, afin qu'eux aussi soient un en nous, pour que le monde croie 

que tu m'as envoyé. 22 Je leur ai donné la gloire que tu m'as donnée, afin qu'ils 

soient un comme nous sommes un, - 23 moi en eux, et toi en moi, -afin qu'ils soient 

parfaitement un, et que le monde connaisse que tu m'as envoyé et que tu les as aimés 

comme tu m'as aimé. 

 

Donc, ce que nous regardons ici dans Romains 8, c'est que Paul s'adresse aux nés, 

les frères dans une vaste famille de frères, nés par un seul esprit dans une seule 

famille. 

 

Puis Paul poursuit en disant: 2 « En effet, la loi de l'esprit de vie en Jésus Christ m'a 

affranchi de la loi du péché et de la mort. 

 

Maintenant, ce dont Paul parle ici, est la loi de la vie, telle qu’exprimée par Dieu 

dans Genèse 1:11 est que chaque semence doit se reproduire selon son espèce. 

 

Genèse 1:11 Et Dieu dit: Que la terre produise de l'herbe, l'herbe produisant 

de la semence, et l'arbre fruitier produisant des fruits selon son espèce, dont la 

semence est en elle-même, sur la terre : et il en fut ainsi. 12 Et la terre produisit de 

l'herbe, et de l'herbe produisant des semences selon son espèce, et l'arbre produisant 

des fruits, dont la semence était en elle-même, selon son espèce: et Dieu vit que 

c'était bon.  

 

Or, cette loi de la vie, est que chaque semence puisse se reproduire, apporter de 

l'écume selon son propre genre ou sa propre nature. Et dans Romains 8 et le verset 

2, l'apôtre Paul fait ressortir cette loi mais l'applique à l'Esprit et à la Vie de Christ 

Jésus. 

2 « Car la loi de l'Esprit de vie en Jésus-Christ, m'a libéré de la loi du péché et de 

la mort. » 

 

Par conséquent, il nous dit que si nous sommes nés de nouveau par le même Esprit, 

qui était en Jésus-Christ, alors nous vivons libérés de cet esprit avec lequel, nous 

sommes nés dans la chair. En d'autres termes, nous sommes de nouvelles créatures 

en Christ et nous ne sommes pas obligés de suivre la loi de la chair. 
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3 Car-chose impossible à la loi, parce que la chair la rendait sans force, -Dieu a 

condamné le péché dans la chair, en envoyant, à cause du péché, son propre Fils 

dans une chair semblable à celle du péché, 

 

Il nous dit ici que la loi de la vie dans la chair, ne pouvait pas nous aider, elle était 

faible parce que notre propre chair est faible, alors Dieu a superposé une autre loi 

sur celle-là, la loi de la vie en Jésus-Christ. Et il l'a fait pour que nous devenions la 

justice même de Sa propre Vie Spirituelle qui se reflète en nous. 

 

4 et cela afin que la justice (la Sagesse) de la loi fût accomplie en nous, qui 

marchons, non selon la chair, mais selon l'esprit. 5 Ceux, en effet, qui vivent selon 

la chair, s'affectionnent aux choses de la chair, tandis que ceux qui vivent selon 

l'esprit s'affectionnent aux choses de l'esprit. 

 

Maintenant, ce que Paul nous dit ici, c'est que tant que nous ne sommes pas 

régénérés, tant que nous vivons selon la loi de la vie, alors il est impossible de plaire 

à Dieu. Car la loi de cette vie dit : « Nous sommes nés dans le péché, conçus dans 

l'iniquité, et nous sommes venus au monde en disant des mensonges.Mais Paul nous 

dit que Dieu a placé une autre loi dessus, à ceux qui croient, à ceux qui sont en Jésus-

Christ. Il dit que c'est la loi de la justice. La loi selon lequel, l'Esprit qui était en 

Christ, prend le dessus sur notre propre esprit, au point que notre propre esprit ne 

soit plus qu'un produit d'un passé, mais rendu brumeux par l'illumination de la 

Lumière qui inonde maintenant notre âme. 

 

En d'autres termes, le vieil homme est devenu une ombre du passé, mais à mesure 

que la lumière en nous grandit plus intensément, cette ombre s'estompe et nous ne 

nous soucions plus de nous-mêmes, car nous nous occupons des choses de l'Esprit. 

 

Et puis Paul nous rappelle 6 Car  

 

Et l'affection de la chair, (être égocentrique ou dominé au point que notre objectif 

est focalisé sur soi-même) c'est la mort, tandis que l'affection de l'esprit, c'est la vie 

et la paix; En d'autres termes, être pleinement spirituel, c'est avoir notre esprit 

dominé par les choses de l' Esprit, qui est l'Esprit de Dieu. 

 

Paul poursuit en disant: 7  

 

car l'affection de la chair, (l'esprit humain dominant), est inimitié contre Dieu, parce 

qu'elle ne se soumet pas à la loi de Dieu, et qu'elle ne le peut même pas. 

 

Voyez – vous, si votre esprit vous domine, alors vous n'avez pas de place pour Dieu, 

ni pour les pensées de Dieu. Où votre esprit est si plein de vous, que vous n'avez pas 

de place pour Dieu, ou vos pensées font de vous, un ennemi de Dieu. 
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Et puis Paul dit: 8 « Or ceux qui vivent selon la chair ne sauraient plaire à Dieu.». 

Maintenant, il ne devrait pas falloir un spécialiste des fusées pour comprendre cela. 

Si vous êtes si égocentrique et que votre esprit est tellement obsédé par vous-même, 

comment pourriez-vous plaire à Dieu. Vous ne pouvez même pas plaire aux autres 

autour de vous, quand vous êtes ainsi. 

 

9 Pour vous, vous ne vivez pas selon la chair, mais selon l'esprit, si du moins l'Esprit 

de Dieu habite en vous.  

 

Maintenant, cela explique une autre chose que Paul a dit. Il a dit: Colossiens 3: 3 

Car vous êtes morts, et votre vie est cachée avec Christ en Dieu. 4 Quand Christ, 

votre vie, paraîtra, alors vous paraîtrez aussi avec lui dans la gloire. 5 Faites donc 

mourir les membres qui sont sur la terre, l'impudicité, l'impureté, les passions, les 

mauvais désirs, et la cupidité, qui est une idolâtrie. 

 

Remarquez que les paroles : Affectionnez-vous aux choses d'en haut, et non à celles 

qui sont sur la terre. 3 Car vous êtes morts, et votre vie est cachée avec Christ en 

Dieu. 

 

Parce que si vous êtes morts en vous-même, alors le moi, n'a pas d'emprise, et pas 

de grande emprise sur vous. Et si vous êtes en Christ, cela signifie que votre moi est 

caché en Christ, donc ce qui se manifeste au monde n'est pas vous-même, mais 

Christ. 

 

Puis Paul ajoute : « Maintenant, si quelqu'un n'a pas l'Esprit de Christ, il ne Lui 

appartient pas. » 

 

Mais alors il dit, 10 Et si Christ est en vous, le corps est mort (le moi est crucifié) à 

cause du péché; mais l' Esprit est la vie (l'Esprit est vivant en vous) à cause de la 

justice. (À cause de votre justice.) 

 

Et puis Paul précise en disant: 11 « Mais si l'Esprit de celui (Dieu) qui a ressuscité 

Jésus d 'entre les morts, habite en vous, Celui (Dieu) qui a ressuscité Christ d'entre 

les morts, vivifiera aussi  (signifie « rendre vivant. »), vos corps mortels par Son 

Esprit (l'Esprit de Dieu, lui-même) qui habite en vous.  

 

Maintenant, nous commençons à voir quelque chose de très important. Paul nous dit 

que l'Esprit de Dieu, en nous, nous vivifie, il nous rend vivants à Son Esprit et à Sa 

Parole, alors que nous sommes encore dans ce corps. Et c'est la clé pour être dans la 

résurrection quand elle viendra. 
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12 C'est pourquoi, frères, nous ne sommes pas débiteurs, selon la chair, pour vivre 

selon la chair. 13 Car si vous vivez selon la chair, vous mourrez, mais si, par l'Esprit, 

vous mortifiez les œuvres de la chair, vous vivrez. 14 Car tous ceux qui sont conduits 

par l'Esprit de Dieu, sont fils de Dieu. 15 Car vous n'avez plus reçu l'esprit de 

servitude, pour vivre dans la crainte; mais vous avez reçu l'Esprit d'adoption, par 

lequel nous crions, Abba, Père. 

 

Et ce n'est que lorsque nous mourons en nous-mêmes et recevons Son Esprit en nous, 

que nous pouvons dire que nous avons l'Esprit d'adoption. Car l'Esprit d'adoption 

fait de vous des fils, car « par un seul Esprit, vous êtes nés dans une seule famille.". 

 

Et puis Paul dit: 16 « L'Esprit (et nous savons qu'il n'y a qu'un seul L'Esprit, et 

c'est l'Esprit de Dieu, donc l'Esprit de Dieu) Lui-même témoigne à notre esprit, que 

nous sommes enfants de Dieu:  

 

Et comment l'Esprit de Dieu témoigne-t-il à notre Esprit, que nous sommes ses 

enfants? Eh bien, le mot témoigner signifie « corroborer ensemble » et « témoigner 

conjointement ». En d'autres termes, ce n'est pas seulement l'Esprit de Dieu, mais 

c'est votre Esprit qui cède à l'Esprit de Dieu. Un témoignage commun signifie qu'il 

y en a deux qui coopèrent ensemble, et Jésus a dit : « Le Fils ne peut rien faire de 

lui-même, mais tout ce que le fils voit le Père faire, Il le fait pareillement. Jésus a 

aussi dit : « Tout ce que le Père ordonne, Je le dis." 

 

Remarquez dans les Écritures suivantes que nous voyons cette coopération et cette 

corroboration entre le Père et le fils. 

 

Jean 8:28 Jésus donc leur dit: Quand vous aurez élevé le Fils de l'homme, alors 

vous connaîtrez ce que je suis, et que je ne fais rien de moi-même, mais que je parle 

selon ce que le Père m'a enseigné. 

 

Jean 8:38 Je dis ce que j'ai vu chez mon Père; et vous, vous faites ce que vous avez 

entendu de la part de votre père. 

 

Jean 12:49 Car je n'ai point parlé de moi-même; mais le Père, qui m'a envoyé, m'a 

prescrit lui-même ce que je dois dire et annoncer. 50 Et je sais que son 

commandement est la vie éternelle. C'est pourquoi les choses que je dis, je les dis 

comme le Père me les a dites. 

 

Jean 14:10 Ne crois-tu pas que je suis dans le Père, et que le Père est en moi? Les 

paroles que je vous dis, je ne les dis pas de moi-même; et le Père qui demeure en 

moi, c'est lui qui fait les oeuvres. 
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Par conséquent, nous n'avons pas seulement l'Esprit d'adoption qui vivait en lui, mais 

cet Esprit d'adoption fait de nous des cohéritiers avec le Christ. 

 

17 Et si enfants, alors héritiers; héritiers de Dieu, et cohéritiers avec Christ; c’est 

ainsi que nous souffrons avec lui, afin que nous soyons aussi glorifiés ensemble. 18 

Car j'estime que les souffrances du temps present, ne sont pas dignes d'être 

comparées à la gloire (Doxa, opinions, valeurs et jugements de Dieu) qui sera 

révélée en nous. Et si ce sont les opinions, les valeurs et les jugements de Dieu, mais 

qu'ils sont révélés en nous, il faudrait que ce soit une coopération et une 

corroboration entre nous et le Père pour que cela se produise. 

 

Questions et réponses COD 27.07.1952 P:99 Mais tout cela sera restauré. Celui 

qui a peint votre beau visage une fois, en a le croquis dans Son esprit. Il peut le 

repeindre au-dessus de là où il ne s'estompera jamais. O Dieu, que les gens sachent 

que ce n'est pas un rêve mythique, mais c'est une vérité, et Dieu, le Saint-Esprit est 

ici pour rendre témoignage. Sa Parole à travers les âges en a parlé. Regardons en 

arrière et voyons, lisons notre histoire. Et tous les hommes qui ont jamais accompli 

quoi que ce soit sur terre sont des hommes, des hommes craignant Dieu, même pour 

nos présidents comme Washington, Lincoln, et ainsi de suite, Josué et Moïse, et ceux 

qui... Les grands hommes du monde ont cru en cela, qui ont scellé leur témoignage 

et qui attendent cette résurrection. Nous en avons les prémices, le sérieux. Je prie 

maintenant pour que, par ma prière, vous receviez ces gens par leur prière et les 

emmeniez dans le Royaume. Nous le demandons au Nom de Jésus. Amen. 

 

Témoignage de la resurrection d’un garçon mort 12.03.1953 P:26 Je peux le 

prouver par la Parole de Dieu, que chacun d'entre vous qui vous appuyez ici ce soir, 

sur la résurrection, vous reviendrez jeunes, garçons et filles, tout comme quand vous 

aviez environ vingt-deux ans. Je peux le prouver par la Parole de Dieu. Oui, 

monsieur, et vous serez jeune là-bas pour toujours. Pas un cheveu qui est tombé de 

votre tête, pas une seule chose qui a disparu de votre corps, mais ce que Dieu 

restaurera dans la résurrection. C'est parfaitement la vérité. Oh, oui, vous êtes 

constitués de beaucoup de pétrole, et de lumières, et ainsi de suite, mais quand ils 

partent d'ici, quand votre esprit part, ne vous inquiétez pas. Dieu sait où tout cela 

se trouve et quand vous revenez, où étiez-vous en premier lieu? Comment êtes-vous 

arrivé ici à la première place? Dieu a fait de vous ce que vous êtes. C’est vrai? 

Personne n'est venu pour vous enduire de chair, vous construire là où vous êtes. 

Vous appelez par nature. Dieu... Vous venez de grandir là où vous êtes. Et c'est ainsi 

que Dieu contourne tout cela et prononce simplement la Parole comme l'eau, la 

transformant en vin. 

 

Questions et réponses COD 23.08.1964M P:36 Maintenant, la première chose qui 

arrive quand nous sommes ressuscités... Ceux qui sont vivants resteront encore... 

La résurrection aura lieu premièrement, la résurrection de ceux qui sont endormis. 
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Il y aura un temps de réveil, et ceux qui dorment dans la poussière maintenant, 

pas ceux qui dorment dans le péché, parce qu'ils dorment tout de suite. Ils ne se 

réveillent pas avant mille ans. Mais ceux qui dorment dans la poussière, seront 

réveillés en premier, et ces corps corruptibles revêtiront l'incorruptibilité dans la 

grâce de l’enlèvement du Seigneur. Et puis nous, nous réunirons tous. Et quand 

ils commenceront à se réunir, alors nous qui sommes vivants et resterons, serons 

changés. Ces corps mortels ne verront pas la mort, mais tout d'un coup, il y aura 

comme un balayage qui nous submergera, et vous serez changés. Vous serez 

retournés en arrière comme Abraham l'était, d'un vieil homme à un jeune homme, 

d'une vieille femme à une jeune femme. Quel est ce changement soudain? Et après 

pendant que vous voyagez comme une pensée, et vous pouvez voir ceux qui sont 

déjà ressuscités. Oh, quelle heure. Ensuite, nous nous rassemblerons avec eux et 

ensuite nous serons rattrapés avec eux pour rencontrer le Seigneur dans les airs. 

 

Le son incertain 15.03.1961 P:90 « Je suis la Résurrection et la Vie », et je suis en 

Lui. Dieu a prouvé qu'en Le ressuscitant, Il me ressuscitera aussi. Je m'assieds déjà 

dans des lieux célestes, ressuscité. C'est vrai en ce qui concerne Dieu. « Ceux qu'il 

a connu d’avance, il les a appelés. Ceux qu'Il a appelés, Il les a justifiés. Ceux qu'Il 

a justifiés, Il les a glorifiés. » Amen. En ce moment, dans une étape de glorification, 

le fait de nous asseoir dans des lieux célestes en Jésus-Christ, dans un état glorifié, 

avec une puissance de résurrection en nous nous a changés d'un pécheur à un 

chrétien. Ouf. 

 

Regardez, vous venez tous ce soir avec la question dans votre cœur : « Comment 

puis-je savoir avec certitude que je serai là dans cette tente pour participer à ce 

ministère de résurrection ? Et la réponse est que vous traversez déjà un changement, 

une transformation. Et remarquez ses paroles, dit-il, j'étais un pécheur, maintenant 

je suis chrétien, semblable à Christ. 

 

Paul a dit dans Romains 12:1: « Je vous exhorte donc, frères, par les compassions 

de Dieu, à offrir vos corps comme un sacrifice vivant, saint, agréable à Dieu, ce qui 

sera de votre part un culte raisonnable. Et la NIV dit: « Ce qui est votre acte 

spirituel ou votre adoration 2 Ne vous conformez pas au siècle présent, mais soyez 

transformés par le renouvellement de l'intelligence, afin que vous discerniez 

quelle est la volonté de Dieu, ce qui est bon, agréable et parfait. 

 

Puis frère Branham dit : « Rien d'incertain à ce sujet, pas d'incertitude. »Comment 

le sais-tu?« C'est vivre en moi. Comment le savez-vous? C'est en vous. Amen. C'est 

la raison pour laquelle ces choses ont lieu. Rien d'incertain à ce sujet : nous sommes 

passés de la mort à la vie parce que nous sommes vivants. « Celui qui était mort, 

bien qu'il croie en Moi, vivra. Et quiconque vit et croit en Moi ne mourra jamais. » 

Tout ce qui croit en Lui et vient à Lui : « Je lui donnerai la Vie Éternelle. » En ce 
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moment, nous avons la Vie Éternelle et nous ressusciterons dans les derniers 

jours. Ouf. Oh là là, c'est tout. Rien d'incertain à ce sujet. Non, c'est déjà fait. 

 

Alors pourquoi est-ce que tant de chrétiens manquent cela ? Pourquoi tant de 

chrétiens, cherchent-ils sur la voie de la promesse qui doit être en nous en ce moment 

? 

 

C’est le lever du soleil 18.04.1965M P:127 Et maintenant (Vous voyez?), 

maintenant vous êtes déjà ressuscité. Quand Dieu l'a ressuscité, il vous a ressuscités 

; le Fils est maintenant sur vous. Et maintenant, vous grandissez dans une vie 

épanouie comme s'Il devait ressusciter complètement en ce dernier jour. Vos 

potentiels que vous avez maintenant. Pourquoi le savez-vous? Votre âme a changé, 

n'est-ce pas? Votre corps vient en obéissance à Lui, n'est-ce pas ? Dans 

l'obéissance à quoi ? Une église ? La Parole, qui est la Vie. Alors vous êtes 

maintenant ressuscité d'entre les morts. C'est Pâques avec Jésus et moi. C'est 

Pâques avec vous et Jésus, et c'est Pâques avec vous, moi et Jésus. Nous sommes 

tous - Jésus, toi et moi, nous sommes tous ressuscités ensemble et nous 

ressusciterons au dernier jour, même si nos esprits quittent notre corps, même si les 

corps rouillent, puissent-ils aller en poussière, puissent-ils être brûlés, puissent-ils 

être au fond de la mer, la Bible dit qu'un ange a répandu le sien sur la mer et tout 

ce qui est mort est ressuscité. Rien ne peut nous cacher ou nous séparer de ce Dieu 

que nous aimons si bien, qui nous a élevés ensemble. 

 

Remarquez, frère Branham nous compare à un arbre qui fleurit, ce qui montre que 

la vie est dans cet arbre. Mais vous pouvez dire, eh bien, pourquoi y a-t-il encore des 

choses dans ma vie qui reviennent sans cesse que je dois crucifier. C'est parce que 

chaque arbre doit être taillé que les fruits peuvent pousser. Si vous ne taillez pas un 

membre ici et un membre là très rapidement, tous les efforts sont consacrés à la 

production de membres et sans fruit. Mais lorsque vous coupez les petites pousses 

supplémentaires, ou les membres, vous ne tuez pas l'arbre, vous vous assurez que 

l'énergie est dépensée dans la production de fruits. 

 

Un Sceau de Pâques 10.04.1965 P:49 Maintenant, remarquez, c'est le sérieux ou le 

potentiel, la puissance vivifiante de votre résurrection lorsque vous recevez le 

Saint-Esprit, qui habite alors en vous, le potentiel de celui-ci. Remarquez que vous 

êtes maintenant sur votre chemin vers la pleine résurrection. Aucun arbre ne se 

lève du jour au lendemain. Il faut que ça grandisse. Alors que nous grandissons 

dans la grâce et la connaissance de Dieu... Vous êtes baptisés dans le Saint-Esprit. 

Maintenant, alors que l'église pentecôtiste baptisait dans le Saint-Esprit, elle 

commence à grandir. Les membres qui sont morts, juste les élaguer; Mais l'arbre 

continue de grandir. Cela continue, parce que cela doit arriver à la résurrection. 

Vous êtes conduits par l'Esprit pour vivifier la Parole à vous qui êtes croyants. La 

Parole continue de s'accélérer à mesure que vous arrivez au premier membre, au 
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deuxième membre, au troisième membre, en haut. Ça ne cesse de s'accélérer. 

L'Esprit de Dieu continue de s'animer vers vous. Remarquez que la Pentecôte, 

leurs corps ont été vivifiés par la nouvelle vie qu'ils ont reçue. 

 

Dieu change-t-il Sa pensée 27.04.1965 P:17 Comme j'essayais de vous le dire, 

l'autre soir, c'est quand vous savez que vous avez le gage, de votre rédemption 

éternelle en vous par le baptême du Saint-Esprit, cela vous a déjà vivifié. Vous êtes 

maintenant ressuscités avec Lui, et nous nous asseoyons ensemble dans les lieux 

célestes en Jésus-Christ. Vous voyez, vous n'êtes plus du monde. Si vous aimez le 

monde, et que vos affections sont toujours sur les choses du monde, alors l'amour 

de Dieu n'est même pas en vous. Voyez - vous? Nous sommes libres du monde. Il n'y 

a plus de désir. Dans l'épître aux Hébreux, je crois que le chapitre 10 disait : « Il y 

avait un souvenir continu du péché chaque année, les corps de ces bêtes, étaient 

offerts. Mais dans ce cas, l'adorateur, une fois purgé, n'a plus conscience du péché, 

plus de désir de pécher. Tout cela a disparu de vous, parce que vous avez été vivifiés 

par une nouvelle Vie. 

 

C’est le lever du soleil 18.04.1965M P:88 Maintenant, remarquez cette puissance 

vivifiante, « Zoé », apportant la Parole, l'Esprit qui était en Christ, est en vous 

alors. J'essaie de vous montrer que vous, quand vous êtes ressuscité, quand Dieu a 

ressuscité Jésus d'entre les morts, Il vous a ressuscité aussi, et aussi vivifié à la Vie 

avec Lui (Vous êtes maintenant vivifié à la Vie.), bien qu'alors vous n'étiez qu'un 

attribut dans Ses pensées, mais Dieu avait tout vu en Lui, à la fin. 

 

Un Sceau de Pâques 10.04.1965 P:33 Mais rappelez-vous, vous, dans la stature 

dans laquelle vous êtes ce matin, si vous n'étiez pas dans Sa pensée alors, vous ne 

l'êtes pas maintenant. Pour vous... Il y a une partie qui est en vous qui est éternelle 

; et l'éternel n'appartient qu'à Dieu. Et en Dieu, se trouvait Sa pensée, te voyant en 

train de te mettre là où tu es maintenant. Dans sa pensée, je me tenais à la chaire ce 

matin, parce qu'il est infini et connaît toutes choses. Par conséquent, Il pouvait dire 

la fin depuis le commencement, parce qu'Il est éternel. Et vous, étant un fils de Dieu 

ou une fille de Dieu, alors vous étiez dans Sa pensée au commencement. 

 

Éphésiens 1:3 Béni soit Dieu, le Père de notre Seigneur Jésus Christ, qui nous a 

bénis de toute sortes de bénédictions spirituelles dans les lieux célestes en Christ! 4 

En lui Dieu nous a élus avant la fondation du monde, pour que nous soyons saints 

et irrépréhensibles devant lui, 5 nous ayant prédestinés dans son amour à être ses 

enfants d'adoption par Jésus Christ, selon le bon plaisir de sa volonté, 

 

Romains 8:29 Car ceux qu'il a connus d'avance, il les a aussi prédestinés à être 

semblables à l'image de son Fils, afin que son Fils fût le premier-né entre plusieurs 

frère. 30 Et ceux qu'il a prédestinés, il les a aussi appelés; et ceux qu'il a appelés, il 
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les a aussi justifiés; et ceux qu'il a justifiés, il les a aussi glorifiés. 31 Que dirons-

nous donc à l'égard de ces choses? Si Dieu est pour nous, qui sera contre nous? 

 

Frère Branham dit dans sa prédication, Appeler Jésus sur la scène 19.03.1964 P:53 

« La foi authentique ne connaît pas de faille. C'est déjà fait. C'est déjà fini. Dieu l'a 

dit, et cela est reglé. » 

 

Et puis il a dit dans La Voix du signe 21.03.1964S P:58 « Regardez ce que vous 

étiez, et regardez ce que vous êtes maintenant. » 

 

Identification 16.02.1964 P:27 Et si vous êtes dans le Livre de Vie de l'Agneau, 

vous étiez l'expression de Dieu dans Sa pensée. Il vous a vu, et a vu votre désir, avant 

même qu'il y ait un atome ou quoi que ce soit d'autre. Et vous êtes Sa pensée, faite 

parole et exprimée dans ce que vous êtes maintenant. Amen. C'est Dieu en vous 

qui reflète Christ. Vous voyez ce que je veux dire? 

 

Mon Rédempteur vit 10.04.1955S P:9 Je pense à Job, celui que nous lisions, il y a 

quelques instants, attendit avec impatience ce matin. Quand il était vieux, frappé 

par l'âge, et que sa chair tombait simplement de son corps à cause de plaies, son 

cœur était brisé de chagrin et chaque partie mortelle de son être dépérissait. Et un 

grand homme comme ça, qui a fait une grande impression au monde à son époque, 

et de voir cela, tout ce qu'il était, et la grandeur... Il a dit qu'il irait dans les villes 

de l'Orient, et les princes s'inclineraient devant lui à cause de sa sagesse. Mais ici, 

il était à bout de nerfs. Tout avait disparu, apparemment. Son corps avait disparu. 

Ses biens avaient disparu. Ses enfants étaient partis. Tout ce qu'il avait avait 

disparu. Et alors Dieu, dans Sa miséricorde, descend à Job, et Il lui donne un autre 

sens, qu'il pourrait ouvrir les yeux et voir le jour où il y aurait un corps qu'il 

recevrait. Il savait qu'il y en avait Un, un Juste, qui se tiendrait à sa place, qui 

ressusciterait le corps des morts, et ... Il a dit : « Je sais que mon Rédempteur vit. » 

J'aime sa declaration qu’il a a faite, J'ai l'impression qu'il y en aura.C'est à peu 

près l'attitude de beaucoup aujourd'hui, « J'ai l'espoir qu'un jour... » Mais Job 

avait plus que cela. Il a dit : « Je sais que mon Rédempteur vit », le côté positif de 

la chose. Plus dans le négatif, tout est positif. Et si aujourd'hui, si nous n'avons 

qu'une croix sur le dessus de l'église pour montrer qui... C'est bon, ce Christ... Nous 

croyons en la mort, l'ensevelissement et la résurrection du Christ. Si nous n'avons 

que quelques cadavres de poussière couchés sous l'église, dans lesquels certains 

saints ont été enterrés, que cela... Nous n'avons cela que comme espoir, alors nous 

sommes parmi toutes les personnes les plus misérables. Mais aujourd'hui, comme 

nous sommes reconnaissants. Nous n'avons pas les cadavres, mais nous avons 

l'Esprit ressuscité du Seigneur Jésus-Christ, qu'Il est ressuscité des morts, 

triomphant. Ce n'est plus rien, « Je suppose que oui. » Vous pourriez regarder une 

croix et « devinez ». Vous pourriez regarder un corps étendu dans le sol et dire: « Je 

suppose que oui » et « Je l'espère ». Mais quand la vision qui a frappé Job est 
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devenue réalité, la résurrection du Seigneur Jésus par le Saint-Esprit dans le 

cœur, alors vous avez : « Je sais que mon Rédempteur vit. » Toutes les ombres se 

sont dissipées, toutes les vieilles ténèbres du « je l'espère » et du « peut-être que oui 

» et « nous espérons qu'il en sera ainsi ». Tout cela s'est estompé pour tous ceux qui 

ont déjà fait de leur cœur un sépulcre pour le Seigneur Jésus-Christ. Mourez avec 

lui, ensevelis avec lui, et ressuscitons avec lui, ressuscités avec Christ dans la 

résurrection. Cette nouvelle espérance que Dieu a placée dans nos cœurs 

aujourd'hui, cette nouvelle assurance, c'est une espérance pour ceux qui attendent 

avec impatience le moment. Mais quand un homme ou une femme a été ressuscité, 

c'est un « sachez-le » maintenant.Je sais que mon Rédempteur est vivant. 

Pourquoi? « Il vit dans mon cœur. » N'est-il pas merveilleux aujourd'hui que toutes 

les ombres aient disparu ? Tous les : « Eh bien, j'espère que je viendrai dans la 

résurrection. » Plus d'« espoir ». Nous en avons l'assurance. C’est tout. Nous le 

savons. Plus d'espoir, parce qu'il s'est passé quelque chose dans nos vies qui a 

emporté toutes les ombres. Quand Christ ressuscité, est venu dans nos conditions 

pécheresses dans lesquelles nous étions, et les vieilles choses se sont éteintes dans 

la crucifixion avec Lui à l'autel, et nous sommes ressuscités avec Lui, et vivons avec 

Lui et régnons avec Lui, et assis maintenant dans les lieux célestes en Jésus-

Christ. 

 

C'est ce que Paul dit, Éphésiens 2:4 Mais Dieu, qui est riche en miséricorde, à cause 

du grand amour dont il nous a aimés, 5 nous qui étions morts par nos offenses, nous 

a rendus à la vie avec Christ (c'est par grâce que vous êtes sauvés); 6 il nous a 

ressuscités ensemble, et nous a fait asseoir ensemble dans les lieux célestes, en 

Jésus Christ, (Regardez ce temps présent. Sa présence est-elle ici ce soir ? Ensuite, 

nous nous asseoyons ensemble avec lui dans les lieux célestes en Jésus-Christ) 

 

7 Afin de montrer dans les siècles à venir l'infinie richesse de sa grâce par sa bonté 

envers nous en Jésus Christ.8 Car c'est par la grâce que vous êtes sauvés, par le 

moyen de la foi. Et cela ne vient pas de vous, c'est le don de Dieu. 9 Ce n'est point 

par les oeuvres, afin que personne ne se glorifie. 10 Car nous sommes son ouvrage, 

ayant été créés en Jésus Christ pour de bonnes oeuvres, que Dieu a préparées 

d'avance, afin que nous les pratiquions. 

 

Et frère Branham poursuit : « Nous avons déjà été élevés avec Lui. La résurrection 

est déjà passée en ce qui nous concerne, parce que nous sommes maintenant 

ressuscités avec Christ (Amen.), assis dans les lieux célestes en Jésus-Christ. Plus 

besoin de deviner, c'est fini. Amen. J'adore ça. Plus d'« espoirs », plus de « souhaits 

», plus de « souhaits ». Oh, c'est fini. Nous sommes maintenant ressuscités avec 

Lui, nous sommes assis dans les lieux célestes. Et maintenant, et dans et au-dessus 

de cela, à l'Église... Vous dites : « Alors, frère Branham, que signifie alors que nous 

devrions prêcher l'Évangile ? » C'est notre prochain espoir. C'est notre prochaine 
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chose. Après être ressuscités avec Lui, nous avons la grande mission d'aller dans 

le monde entier et d'apporter ces nouvelles aux autres. 

 

Un Sceau de Pâques 10.04.1965 P:90 La résurrection. Nous sommes maintenant 

dans la résurrection. Nous nous mettons avec Lui dans la résurrection, mais 

seulement ceux qui ont la Vie, pas ceux qui n'ont pas la Vie. Ils ne le sauront pas. 

Ils ne le sauront jamais. Ils continueront tout de suite à penser qu'ils obtiennent le 

Saint-Esprit, qu'ils sont sauvés, et que l'enlèvement sera terminé et disparaîtra. Il a 

dit : « Elie est déjà venu et ils ont fait ça... Et vous ne le saviez pas. Vous voyez? » 

 

Questions et réponses COD 23.08.1964F P:117 L'église, la tiède, tout ce qui est 

en dehors de l'épouse élue, passera par la période de tribulation. Ils ne 

ressusciteront pas dans la première résurrection : « Le reste des morts n'a pas vécu 

mille ans », juste l'Épouse préordonnée, prédestinée, élue, les propres élections de 

Dieu. « Qui est-ce, frère Branham ? » Je ne sais pas? Je ne peux pas vous dire qui 

c'est, mais je sais que ce sera là, parce que le Seigneur a dit qu'ils le feraient. Voyez 

- vous? Ce sont eux qui sortiront de la tribulation, mais le reste d'entre eux, 

traverseront la tribulation, descendront, et tout sera tué avant le millénaire. Alors 

les justes sortiront dans le millénium et vivront mille ans. Et après les mille ans, 

alors le jugement du grand trône blanc vient, puis les morts, à la fois le bien et le 

mal, sont ressuscités. Et les livres sont ouverts, et le Livre de Vie était ouvert ; et les 

saints, l’épouse et l’époux, fixent et jugent le monde. Et voilà que se réalise le dicton 

: « Et il jugera toutes les nations avec une verge de fer. » Toutes les nations se 

tiendront devant Lui là-bas, et Il les jugera avec la verge de fer. Il séparera les brebis 

des chèvres et dira aux boucs : « Partez » et aux brebis : « Venez, bénis de Mon 

Père. » 

 

La Porte du cœur 28.11.1959 P:12 Vous voyez, c'est un rendez-vous que Dieu a 

fait. Quand vous arrivez à cet âge, Dieu a dit : « Le voilà. Maintenant, allez, la mort. 

Mais vous ne pouvez pas les prendre jusqu'à ce que je le dise. » Sachant cela, que 

dans la résurrection, il n'y aura pas une seule personne âgée dans la résurrection. 

Alléluia! Il n'y aura pas un seul infirme dans la résurrection. Ceux qui ont été 

estropiés sortiront. Ceux qui étaient vieux sortiront. Mais ils seront jeunes. Ils 

seront à leur meilleur. Les petits bébés qui n'ont pas eu leur vie vécue 

ressusciteront dans une statue complète. L'immortalité ne peut pas grandir. Vous 

ne tiendrez donc pas votre petit bébé dans vos bras. Si c'était une fille, vous la 

verrez comme une jeune femme. Si elle était... Si c'était un homme ou un garçon, 

vous le verrez comme un jeune homme. Et nous nous connaîtrons. Bien sûr, nous 

nous connaîtrons. Certainement. Et oh, ce que nous devons vivre pour l'instant, tout 

cela et puis cela en plus. Et pourtant, on ne sait pas combien Dieu a en réserve pour 

ceux qui l'aiment. 
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Les expectatives et ce qu'est l'amour 28.02.1954A P:100 Que dans cette grande 

résurrection, tous les vieux y seront jeunes pour toujours. Ce que la mort vous fait 

maintenant, la mort sera éliminée. Et ce que la vie était pour vous, quand vous étiez 

jeune homme ou jeune femme, c'est ce que vous serez dans la résurrection. Oh, 

vous qui avez perdu ces petits bébés là-bas, peut-être prématurés ou autre, ils 

seront là dans la résurrection. Jésus revient bientôt. N'allez-vous pas venir 

maintenant pour vous préparer, vous préparer à rencontrer ce grand événement qui 

est sur le point d'avoir lieu? Allez-vous venir maintenant? 

 

Le Voile intérieur 21.01.1956 P:32 Un homme peut vivre à l'église, professer être 

chrétien, et tout. S'il n'a pas la vie germinale en lui, il sera couché là à la 

résurrection. Mais cet homme qui a la vie, et qui est né de nouveau, ressuscitera 

aussi sûrement que Jésus est ressuscité des morts. Oh, cette vie à mi-chemin, affamée 

à mort. 

 

Parlez à ce rocher 12.05.1953 P:27 C'est donc là que je dis aujourd'hui. Vous 

pouvez m'appeler saint-commédien, si vous voulez, appelez-moi fanatique, si vous 

voulez, mais enterrez-moi en Jésus, pour ceux qui sont en Jésus, Dieu ramènera avec 

Lui à la résurrection. Laissez-les dire ce qu'ils veulent. Qu'il appelle des fanatiques, 

n'importe quoi, mais ceux qui sont en Christ que Dieu les ramènera avec Lui. 

 

C’est le lever du soleil 18.04.1965M P:22 Puis Il dit, quand Il sortit ce matin-là : 

« Parce que je vis, vous vivez aussi. » Non seulement Il était le bénéficiaire de la 

résurrection, mais toute cette semence qui reposait dans la grande providence de 

Dieu, était bénéficiaire de cette résurrection à la Vie, parce qu'Il a dit : « Parce 

que je vis, vous vivrez aussi. » C'était le brisement du sceau. Parce qu'Il a été élevé, 

tous ceux qui sont en Christ seront élevés avec Lui. En ce lever de soleil glorieux, 

Dieu avait prouvé ou justifié Sa Parole. Tous les ténèbres et les doutes qui s'étaient 

déplacés dans l'esprit des gens ont été enlevés, parce que voici Celui qui vivait, 

mangeait, buvait et communiait avec l'humanité, qui disait : « J'ai le pouvoir de 

donner Ma vie, et J'ai le pouvoir de la ressusciter. » Et maintenant, non seulement 

Il avait fait la déclaration, mais Il avait prouvé que c'était la vérité. Oh, quelle chose 

glorieuse c'est. Je suis sûr ce matin que même nous, qui y croyons, ne pouvons pas 

comprendre à quel point c'était une grande chose. Parce qu'il est ressuscité des 

morts, nous aussi sommes déjà ressuscités d'entre les morts, car nous étions en 

lui. 

 

Comment puis-je vaincre 25.08.1963M P:42 Maintenant, le reste d'Israël ne se 

manifeste pas avant la résurrection générale. Et maintenant, à la venue du 

Seigneur Jésus, ceux qui aiment vraiment Sa venue, qui vivent pour cela, quand 

Il apparaîtra dans le ciel, l'Église qui est morte en Christ, ressuscitera et ceux-ci 

seront changés en un instant. Les autres n'en savent rien. Rappelez-vous, Il est 

apparu à ceux de la ville. Vous voyez, l'enlèvement sera comme ça. Nous nous 
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verrons, et nous les verrons. Le reste du monde ne les verra pas. Il sera pris comme 

un secret, attendant ce moment, puis revenant sur terre pour ce millénaire glorieux, 

puis les mille ans. Le reste des morts ne vit pas mille ans, puis sort la résurrection 

générale.... 

 

QA Dieu, mal compris COD 23.07.1961S P:26 140. Maintenant, les cinq vierges 

étaient-elles perdues? Je présume qu'ils posent la question « les cinq vierges », les 

cinq sages et les cinq insensés. Maintenant, si vous étiez avec nous dans les derniers 

enseignements de l'Apocalypse, vous y découvrez que ces vierges, les cinq vierges 

folles n'étaient pas perdues; mais elles n'étaient pas autorisées à aller au repas de 

noces, mais elles ont souffert la persécution, et ont été martyrisées, et ressuscitées 

à la résurrection générale au dernier jour. Ce sont les gens où Il a séparé les brebis 

des chèvres (Vous voyez?); Ils se sont tenus devant le jugement. Vous dites : « Eh 

bien, frère Branham, ne sommes-nous pas debout, l'Église ? » Non, Monsieur. 

Nous ne nous tenons pas devant le jugement. Nous nous trouvons maintenant 

devant l'arrêt. Dieu a mis nos péchés sur Christ, et nous... « Celui qui entend Ma 

Parole (Saint Jean 5:24) et croit en Celui qui M'a envoyé a la Vie Éternelle, et ne 

viendra pas dans le jugement, mais est passé de la mort à la Vie. Plus de jugement 

pour l'Église, elle est reprise dans l'enlèvement, et revient pour juger les gens qui 

n'ont pas reçu le Saint Esprit. Paul ne dit-il pas, quiconque d’entre nous, oserait 

porter une affaire devant le tribunal, devant le magistrat injuste, alors quand, « ne 

savez-vous pas que les saints jugeront la terre ?« Nous nous mettrons avec Christ 

et les juges, les rois et les prêtres, et nous jugerons ces gens à qui nous avons 

prêché et dont nous leur avons parlé du baptême du Saint-Esprit et qui ont refusé 

de le recevoir. Pensez-y. Non, ils n'ont pas été perdus, mais ils ne seront jamais 

dans l'Épouse. Ils sont venus dans la seconde résurrection, mais ne sont jamais 

dans l'Épouse, pour être jugés selon la façon dont ils ont traité la Lumière qu'ils 

ont reçue. Maintenant, cette partie dépendra de Christ. Ils n'ont cependant pas été 

perdus. 

 

L'Eau toujours présente 23.07.1961M P:72 Et quand nous mourrons, nos âmes 

iront sous l'autel de Dieu, où j'ai eu le privilège de voir il y a quelques matins, comme 

vous le savez, dans la vision, où la Bible parle. Nos esprits iront à Dieu qui le donne, 

et nos corps retourneront à la poussière de la terre. Mais un jour, là où l'Écriture 

sera accomplie, notre esprit sera libéré de Dieu, prendra l'âme, et l'âme au corps. 

Et le pouvoir qui nous élèvera, est en nous maintenant. Nous sommes maintenant 

dans des endroits célestes. Nous avons maintenant la puissance de la résurrection. 

S'il n'y avait pas de loi à cela, les fils et les filles de Dieu leur créeraient un monde 

ici et iraient y vivre une vie privée. Vous avez le pouvoir en vous de le faire. Si vous 

avez une ombre de la puissance de Dieu en vous, vous avez le pouvoir de le faire. 

Dieu est omnipotent. Vous voyez ce que je veux dire? Le pouvoir qui est en vous 

fera... Vous pourriez appeler un monde à l'existence et aller y vivre dessus. 

Alléluia. Te voilà. C'est ce qu'est le pouvoir dans l'Église maintenant, mais il est 
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contrôlé par une loi. Et cette loi n'observe pas un tas de commandements. C'est une 

loi de foi. Jésus a dit : « Tout est possible à ceux qui croient. » Et si vous pouvez le 

croire, tout ce que Dieu conduira votre âme à croire, c'est à vous. Chaque endroit 

où la plante de votre pied, peut se poser par la foi, Dieu vous la donne. Amen. Elle 

est à toi ; tu la possèdes, si tu peux trouver la clé de cette loi de foi qui t'ouvre. Vous 

voyez ce que je veux dire? Ce pouvoir est contrôlé par... Si tu es un fils de Dieu, tu 

es une fille de Dieu, cela ne te quitte jamais. C'est avec vous tout le temps. Mais 

votre foi s'en éloigne, mais elle est toujours là. Alléluia. 

 

Questions et réponses COD 28.06.1959F P:75 Maintenant, l'Épouse est montée, 

le reste est parti d'ici. Et c'est elle qui vient dans la seconde résurrection. « Béni et 

saint, soit celui qui a part à la première résurrection, sur laquelle la seconde mort 

n'a aucun pouvoir. » C’est juste. La deuxième résurrection sera le jugement du 

trône blanc, puis l'église... « Ne savez-vous pas, dit Paul, allez parmi les incroyants 

et les avocats et ainsi de suite alors que les saints jugeront la terre. » Ces questions 

devraient être jugées devant l'église, non devant les magistrats injustes et ainsi de 

suite, mais devant l'église, nos affaires devraient l'être. Là, vous vous amenez les 

uns les autres à la loi. Et Dieu a pitié d'un homme qui va amener un chrétien à la 

loi. C’est juste. Paul les a même mis au défi de le faire. Maintenant, c'est l'Épouse, 

et voilà la vierge endormie, une qui soit restée sur terre. La vierge sage va au ciel 

avec de l'huile dans sa lampe. 

 

Prions... 

 

 

 


